

Fecha: 15/02/2025 Vpe: \$848.901 Vpe pág:

\$3.766.230 Difusión: Vpe portada: \$3.766.230 Ocupación:

Audiencia: 30.000 Tirada: 10.000 10.000 22,54%

Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: DIARIO



Pág: 5

## Para la construcción del nuevo Cesfam O'Higgins

## Comienzan demolición de las ruinas del ex Liceo Balmaceda

Desde la Constructora indicaron que esperan terminar antes de lo programado los trabajos de demolición, para luego comenzar con el trazado y la excavación.

Esta semana iniciaron los trabajos de demolición de lo que eran las ruinas del ex Liceo Balmaceda, en la intersección de las calles Las Heras y Salas, en el centro de la comuna de Concepción, para cumplir con el hito de la construcción del nuevo Cesfam O'Higgins. En enero las autorida-des del Servicio de Salud Concepción (SSC), junto al municipio, hi-cieron entrega del terreno a la empresa que se adjudicó la obra, la Constructora y Maquinaria Pul-

mahue Spa.
El director (s) del SSC, Claudio
Morales, inspeccionó el derriba-

miento de la vieja estructura, pos terior a la desratización del lugar y la obtención de los permisos correspondientes por parte de la Municipalidad. "Estamos muy contentos y agradecidos de las gestiones, tanto de la empresa, de los profesionales de nuestro Serlos profesionales de nuestro Servicio y también del alcalde de Concepción, que ha podido agilizar muy comprometidamente todos los permisos pendientes de demolición y poder empezar, muy luego ya, la construcción de esta obra", destacó Morales.

El representante de la Constructora y Maquinaria Pulmahue



Autoridades realizaron una inspección en el sitio.

## Fecha entrega

El proyecto de reposición del Ces-fam O'Higgins tiene por fecha de entrega el segundo semestre del 2026, beneficiando a más de 30 mil personas.

tamos preparando los fierros y todo lo es que obra gruesa, así que estamos bastante entusias-mados con el proyecto y ponien-

Spa, Carlos Jaque, manifestó que esperan terminar antes de lo prodo todo de nuestra parte para cumplir los plazos establecidos", gramado los trabajos de demoli-ción, para luego comenzar con el afirmó Jaque. Será un edificio de tres pisos trazado y hacer la excavación co-rrespondiente para la construc-ción del recinto de salud. "Ya es-

El proyecto de construcción de más de 2 mil metros cuadrados considera una inversión 10 mil 43

millones de pesos financiados por el Ministerio de Salud.

Inversión

que incluirá termo panel y conta-rá con sistemas de energía y agua independientes, que asegurarán la continuidad del suministro y de la atención en 41 salas y box de atención con equipamiento e instalaciones modernas.